透限の可能性

南稜祭に向けて7限練習開始

令和6年度第1学年通信令和6年9月30日

10月25日(金)に南稜祭が行われます。今年度も合唱コンクールがあり、コンクールに向けての練習が始まりました。初めての合唱コンクールです。わからないことばかりだと思いますが、実行委員、パートリーダーを中心に練習内容を考えたり、限られた時間の中で効率よく練習できるように指示を出したりする姿がたくさん見られ、コンクールに向けての意欲が高まってきていると感じます。その意欲の高まりは、実行委員、パートリーダーだけでは合唱は成り立ちません。学級

全員の力が必要なのが合唱です。歌うのが苦手な人もいると思います。みんなの前で指示を出すのが苦手な人もいると思います。音がはずれてしまうのが嫌で、大きな声で歌えない人もいると思いますが、勇気を出して挑戦することが自分のため、学級のためになると信じて実行してみてください。一人で挑戦できなければ、友達と一緒に挑戦してもよいと思います。その挑戦する姿が周囲の気持ちを変え、学級全体の意識が変わっていきます。苦手だけどがんばっている友達がいれば、勇気づけられるような声かけを!あと一歩踏み出すことができない友達がいれば、手を差し伸べられる雰囲気を!また、指揮者、伴奏者、曲紹介者として学級のために、自分



の時間を割いてまで練習している人がいることをみなさんは忘れてはいけません。そんなにがんばっている人がいるのに、ふざけてしまったり、笑ってしまったりするような軽率な行動ができるはずがありません。そんなことを一人一人が考えられる合唱コンクールになることを期待しています。

生徒会役員選挙

先日、生徒会役員選挙が行われ、1年生からは7名の立候補者が出ました。どの候補者からも学校をよくしたいという思いや学校を盛り上げたいという考えを、自分の言葉で堂々と伝える演説がありました。みなさんも7名の演説を聞いて、自分の意志で投票したと思います。立候補した7名の生徒は、勇気を出して挑戦したと思います。選出された2名の役員は、生徒会役員としての自覚をもち、選出されなかった候補者がいるということも忘れず、責任をもって行動してください。学校のためにすすんで行動する姿に期待しています。

第3回テスト

〇日程 令和6年10月8日(火) ①社会 ②国語 ③英語

9日(水) ①理科 ②数学 ③水5 ④生徒集会

上記の日程で第3回テストが行われます。夏休みが終わって一か月が経ちました。集中して授業 に取り組むことができているでしょうか。授業で習ったことを家で復習している人もいれば、放課

を使って問題集と向き合っている人もいます。人それぞれテストへの取り組み方は違うと思いますが、時間は待ってくれません。わからないことを明確にしていくことが大事になり、それに向けて対処していく必要があります。また、テスト課題をやるだけではなく、何度もやり直しができるように、時間と心にゆとりがあるような計画を立てていきましょう。最後まであきらめず取り組んでいくことが自分の成長へとつながり、自信へと変わっていきます。

